

Zäziwil - Die „Krone“ wird verkauft

Der traditionsreiche Gasthof „Krone“ in Zäziwil ist zum Verkauf ausgeschrieben. Gesucht wird ein neuer Besitzer, der den Gasthof weiterführt. Der Verkaufspreis beträgt laut der Ausschreibung auf BERN-OST 1,16 Millionen Franken.

Der Zäziwiler Gasthof „Krone“ ist seit über 200 Jahren im Besitz der gleichen Familie und gehört der Erbgemeinschaft Joss. Die heutigen Inhaber und Geschäftsführer der 5. und 6. Generation wollen die „Krone“ bis zum Verkauf unverändert weiterführen.

Mit dem Verkauf beauftragt ist die Firma Immobilien-Werte von Charles Hirschi in Gümliigen. Im Verkaufsinserat auf dem Internetportal BERN-OST heisst es: „Der Gasthof bietet Raum zur Realisierung eigener Vorstellungen.“

Charles Hirschi begründet gegenüber BERN-OST den Verkauf des Gasthofes so: „Die Erbgemeinschaft Joss will die ‚Krone‘ und auch die gegenüber liegende Kronen-Scheune mittelfristig veräussern. Dies im Sinne eine Nachfolgeregelung für den Gasthof, da aus der eigenen Familie keine Nachfolge absehbar ist.“ Die Eigentümer wünschen sich, dass – so Charles Hirschi – „die ‚Krone‘ auch in Zukunft als Gasthof bestehen bleibt.“

Im Restaurantbereich verteilen sich 176 Sitzplätze auf die Gaststube, die Kronenstube, die unterteilbare Schützenstube und die Terrasse. Im 1. und 2. Obergeschoss befinden sich 6 Einzel- und 7 Doppelzimmer, die zur Zeit nicht genutzt werden. Im 1. Obergeschoss steht eine 3,5-Zimmer-Wirte-Wohnung zur Verfügung.



Die Krone „Krone“ in Zäziwil ein Gasthof bleiben.

Link: <https://www.bern-ost.ch/Zaeziwil---Die-Krone-wird-verkauft-20376>